

LOCAL | Política

El PP apoyará a los grupos culturales locales, reactivará los museos e impulsará la rehabilitación del Castillo

Presentación de las líneas básicas de las propuestas en materia de cultura y patrimonio del programa electoral de Iso populares

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 16 de mayo de 2011 - 16:21



El Partido Popular de Priego ha presentado las líneas básicas de las propuestas que en materia de cultura y patrimonio se incluyen en el programa electoral con el que concurrirán a los comicios del próximo domingo, 22 de mayo.

En un acto celebrado en el Paseo de Colombia, los populares, por medio del número 3 de la candidatura, Miguel Forcada, adelantaban los aspectos más destacados de su política cultural, uno de cuyos objetivos será el apoyo a los grupos locales, ya que según el PP, “la cultura más importante es la que hacen

los propios ciudadanos”.

Partiendo por tanto de esta premisa, Forcada adelantó que todo aquello que venga de fuera, “tendrá que ser de la máxima calidad, ya que no vale la pena traer cosas de fuera si no resultan modélicas y estimulantes para los amantes de la cultura”.

Igualmente, el programa del PP incluye la reactivación de los museos locales y patronatos, indicando en este sentido Miguel Forcada que durante la legislatura que ahora termina, “alguno de los patronatos municipales ha estado prácticamente paralizado”, poniendo como ejemplo que en el patronato Lozano Sidro, “no se ha organizado ni una sola exposición de producción propia en cuatro años”, promoviendo la creación de un museo de arte sacro y la musealización de la plaza de toros.

Junto a la finalización del proyecto del Recreo de Castilla, el PP plantea en su programa una reforma en profundidad de la Biblioteca, exigiendo a la Junta el Conservatorio de Grado Medio, acometiéndose por parte municipal una ampliación de la Escuela de Música, para que en ella tengan cabida secciones de música cofrade, jazz o danza.

En relación al patrimonio, Forcada puso de manifiesto que uno de los objetivos del PP, reflejado en su programa, “es coordinar los proyectos de patrimonio, cultura y turismo”, promoviendo y exigiendo la restauración de determinados edificios religiosos de nuestra localidad, “para terminar cuanto antes con los típicos jaulones de los que ya tenemos dos en las torres de las iglesias de Priego”, impulsando la rehabilitación integral del Castillo, para el que según Forcada, “hay un proyecto importante”, intentando en resumen que todo el centro histórico de Priego, “luzca en su máximo esplendor”, para hacer de nuestra localidad, “una de las ciudades más bellas y visitadas, ya que cuenta con patrimonio y recursos para conseguirlo”.

Finalmente, Miguel Forcada hizo alusión a la situación de la Fuente del Rey, primero en relación a las obras que se están acometiendo en la entrada al recinto, “que se han hecho sin que la Corporación esté enterada del

proyecto”, e igualmente por los recientes intentos de robo de varias piezas del frontispicio de la Fuente de la Salud, de ahí que desde el PP se exigiera al Equipo de Gobierno que tome cartas en asunto y se preocupe por uno de los monumentos más importantes de Priego.